

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 05. Februar 2015

Situation Stadtauben

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Um der Taubenplage in Wiesbaden tierschutzgerecht Herr zu werden, bitten wir um Stellungnahme zur aktuellen Vorgehensweise (z.B. »Augsburger Modell«, betreute Taubenschläge mit Eientnahme, etc.).

Begründung:

Stadtauben gehören zu einer Stadt und verursachen dennoch hohe Schäden und Probleme. Auch hinsichtlich epidemiologischer Phänomene wie die Problematik durch Taubenzecken und Auslösen von Allergien insbesondere von Kleinkindern und Säuglingen.

Beschluss Nr. 0007

Die Situation der Stadtauben (s. Antrag) als auch die zunehmende Anzahl der Rabenkrähen mit Auswirkung auf die vorhandene Vogelpopulation ist in der nächsten Sitzung am 19.03.2015 mit Vertretern des Ordnungsamtes zu erörtern.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher